
作为第20届中国金鸡百花电影节的“前戏”，赵薇个人影展昨天在合肥举行。作为本届电影节的形象大使，赵薇现身合肥万达影

城的个人影展。她直言做大使不容易，水下拍摄、吊威亚都很辛苦，但是这个“义工”她当得心甘情愿。

忙得不亦乐乎的赵薇透露，《画皮2》杀青后，自己想做的事情就是推掉了所有找她当演员的片子，专心做导演，拍摄一部关于成长

与爱情的故事，至于演员的选择，现在还没有确定，但肯定不是自己。 记者 吴笑文/文 李超钰/图
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所有媒体记者和赵薇面对面，

此时已是北京时间 17 点 40 分了。

组委会对艺人的保护措施非常到

位，安排 8 位统一黑西装打扮的小

伙子陪同赵薇进场。赵薇说的第

一句话是，“刚才没有这么多记者

呀 ，大 家 辛 苦 了 。”并 摆 出 不 同

POSE 供大家拍照，落座之后说，

“来吧。”

有记者问赵薇，知道刚才好多

记者被堵在场外吗？赵薇说，“怎么

会不让媒体进来呢？你们到场，才

能让电影更有影响。不过啊，刚才

这里过道上都是人，不好意思，有点

像我的个人影迷见面会。”

作为昨天电影节开幕前一天的重头戏——赵薇个人影展，昨天下午

15时，200多位媒体人就陆续到达活动地万达影城。让参与电影节报道

的记者们没有想到的是，大部分人被拦在门外不得进场。两个多小时的

“抗争”后，才与赵薇见上了一面。 记者 吴笑文

在《情深深雨蒙蒙》的歌声中，

“粉丝们”早已把影院大厅里约 20

米的红毯围个严严实实。苦等之

后记者们被告知，先让“粉丝们”进

场，稍后由专人带领媒体记者统一

进场。但是，“粉丝们”进场完毕，

现场保安却要求媒体记者们继续

等待，并表示“没有活动邀请函的

人员不能进去”。弄得现场持有组

委会统一发放采访证的记者们一

头雾水，更“杯具”的是，没有工作

人员出面对此作出解释。

一边是媒体记者着急进场采

访；一边是保安拦住不让通行。现

场的火药味越来越浓。在“抗争”

的过程中，不少平面媒体记者集体

“奔”向微博，及时传递现场情况。

赵薇的“粉丝们”除为主办方遗憾

之外，还担心因为这个混乱的活动

影响到赵薇的声誉。

突然，一阵骚乱吸引了影城大

厅里的所有人。一位扛着央视电

影频道摄像机的男记者，走近保

安试图说服他，同样遭到拒绝。

双方推搡过程中，发生小幅度的

肢体冲突。之后大家才被通知等

场内的“粉丝们”离场，大家再有秩

序进场。

采访被拒：媒体被晾两小时

赵薇出场：回应大方又得体

花 絮 和赵薇见上一面真不容易

赵薇赵薇：：““义工义工””当得心甘情愿当得心甘情愿

很久没有在家乡久住的赵薇，见面会

上就开心地说：“这次回来待的时间会长一

点，一直会待到23日。”虽然这几天老公和

孩子都没能陪在身边，但当上今年金鸡百

花电影节的形象大使，赵薇颇感荣幸，“印

象当中的合肥很好，安徽更好，这次能在合

肥举办金鸡奖，也是把电影带到了安徽更

多普通老百姓的家庭和生活里。”在赵薇看

来，电影对普通老百姓来说，除了在银幕

上，亲身感受还是很少的，“通过这次电影

节的举办，让百姓对电影有近距离的认识

和了解，我相信安徽会出现更多热爱电影

和支持电影的热心观众。”

说起大使的福利，在家乡举办的个人

电影展上，赵薇直言，“比在别的地方办累

多了，因为我要非常义务、心甘情愿做很多

工作，我要在水下摄影吊钢丝啊，飞到合肥

去很多漂亮有特色的地方把特色展现出

来，还唱了主题歌，不过做这种义工对我来

说还是非常荣幸的！”

做义工：颇感荣幸，心甘情愿

赵薇要当导演的事一直备受关注，但

久未有新进展，会上，她很诚恳地跟大家介

绍：“自导的电影作品可能会在下个月专门

举办发布会跟大家交代一下，但目前我确实

是把我手上找我当演员的片子都推掉了，我

觉得拍完《画皮2》和《LOVE》后，我应该专心

回工作室，去做一部我个人想表达和献给所

有观众的电影。至于演员的选择，现在还没

有确定，但肯定不是自己。”

在记者的一再追问下，赵薇才透露，目

前剧本刚刚出来，拍摄的是一部关于成长

与爱情的故事，编剧是我非常欣赏的才华

横溢的剧作家——《孔雀》和《姨妈的后现

代生活》的编剧李樯，由他来写我自己的第

一部电影。”

说起自己开办的工作室，赵薇认为没

有必要过多宣传，“每个人都有自己的工作

室，只要我在工作，我身边就有一个工作

室，导完我自己的作品后就会拍一部新的

电影。”

当导演：做一下自己想做的事情

在赵薇饰演的众多角色中，新戏《画皮

2》里的角色是她有史以来碰到的最极端的

一个。据赵薇透露，23日她还要飞去西藏

完成自己最后一部分戏份的拍摄，“现在已

经在吃红景天了，希望在西藏又激动又哭

啊又喊啊不会晕倒在西藏的片场，希望《画

皮2》成为我新的代表作。”

作为本次电影节的形象大使，赵薇希

望中国能出一些新的导演和新的演员。

“从演员角度，我也渴望有新的变化，不同

年龄、不同时代的导演能传达给观众的讯

息都是不一样的，其实我们也希望接受到

一些新的讯息给新的导演去进行创作。”

她坦言自己做了导演后，也能体会到当一

个新导演方方面面有多不容易。“其实中

国当代有很多有才华的年轻人，尤其是在

我所在的行业内，我所接触到的很多人都

很需要机会，尤其需要主办方或者官方有

能量的单位对新生力量的支持。”

“秦海璐是我很好的朋友，希望她有很

好的成绩，第一次当出品人，让我觉得这是

一个非常有力量的事情，虽然影片现在可

能还不是特别浩

大，但我希望她

有所斩获。”赵薇

坦言。

聊《画皮2》：希望成为新的代表作
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